

Sobre medioambiente y cambio climático en zonas de hielo

## Profesora y estudiante del Liceo María Auxiliadora expusieron en seminario



Via telemática participó un grupo de estudiantes del Liceo María Auxiliadora de Punta Arenas en un seminario internacional de liderazgo estudiantil, que se desarrolló en un establecimiento en Santiago.

La charla inaugural estuvo a cargo de la docente Hilda Carrera del recinto educativo magallánico, quien compartió su experiencia en la investigación y estudio a nivel antártico.

Ella es una destacada académica y científica magallánica, y forma parte del Programa ICEC "Programa de Investigación Científica para la Educación en Ciencias" de la UMAG. Además, fue nominada al Top 10º del Global Teacher Prize en 2017 y es miembro de la Red de Maestros STEM.

Por su parte, Darjana Fideli, representante del centro de alumnas con el cargo de delegada de ecología integral,

compartió el proyecto "Laudato Si", que ha desarrollado en el Liceo María Auxiliadora como parte de la Brigada Ecológica.

El evento contó con la participación de invitados de Chile, Perú y Argentina, quienes pudieron intercambiar experiencias y conocimientos sobre la importancia de preservar el medio ambiente, especialmente en las zonas de hielo.